
 

 

 

 
 

 

「努力は必ず報われる」とは限らない…！？ 

「じゃりン子チエ」という漫画に出てくるヒラメちゃんは、相撲は強く走りや泳ぎは

苦手で、クロールの息継ぎはできないけどプールの横（約 15ｍ？）なら泳ぎ切れます。

目を閉じて泳ぐので最後は壁に激突して止まります。ワイルドにも程があります。全盲

のパラスイマーは、ゴールが近づくと長い棒で頭を叩いてもらってゴールまでの距離を

知ります。ではスタートは？ 飛び込むだけなので特に支援は必要ありませんが、見え

ないプールに頭から飛び込む勇気は如何ほどでしょう。そこに水があると信じて飛び込

むわけです。そういう恐怖とも戦いながら競技をしているのかも知れません。 

今年の４月に行われた競泳の日本選手権で、池江璃花子選手が 100ｍバタフライで優

勝し、東京五輪のリレーメンバーで代表内定を決めました。泳ぎ終わった後の「辛くて、

しんどくても、努力は必ず報われる」という言葉に感動された方も多いでしょう。しか

し、この日本選手権に出場した５１１人のうち代表内定を決めたのは３３人です。つま

り４７８人は、さらにこの日本選手権にすら出られなかった人も含めると、相当な数の

選手は「努力したけど報われなかった」と言えるでしょう。400ｍ個人メドレーで、瀬戸

大也、萩野公介に次ぐ第３の男と呼ばれた藤森丈晴選手は、これまでの日本選手権では

７回も３位になり、「最後に勝つのは自分」と臨んだ今回は予選で敗退し、競技人生にピ

リオドを打ちました。1500ｍ自由形の日本記録保持者である山本耕平選手は、過去２回

優勝したものの派遣標準記録に約１秒届かず、今回は予選敗退で五輪出場は一度も叶い

ませんでした。「笑える人って少ないじゃないですか。だから、あまりもうやりたくない」

と言って現役を引退しました。努力は報われないことの方が多いのでしょうか…。 

小学校の水泳は、当初の予定では今月末から始める予定でしたが、国の施策や市の方

針を受け、１学期は実施できなくなりました。体育大会も含め、子どもや先生方の準備

に費やした労力が、空振りに終わってしまうことがないよう、ただ祈るばかりです。 

 山本耕平選手は引退後、会社員として新たなス 

タートを切りました。「ここからが長いので。まだ 

スタート台に立ったところです。」と、慣れないス 

―ツに身を包んでインタビューに答えていました。 

1500ｍ自由形で培った気力・体力は、きっと会社 

員でもアドバンテージになるでしょう。そういう 

意味では「努力は必ず報われる」と言い切っても 

いいのかも知れません。努力は、いつ、どこで、 

どんな形で花開くかは人それぞれです。暑い夏、 

梅雨にも熱中症にもコロナにも負けずに、努力を 

続ける武庫小の子どもたちに、幸あれ！            （校長 河合 康一） 
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悔しい… 



☆６月の予定 

３日（木）耳鼻科検診（１・６年・のぞみ） 

７日（月）クラブ活動 

１４日（月）集会 クラブ活動 読書週間（～１８日まで） 

１８日（金）尿再検査 

２３日（水）環境学習（３年）脊柱側わん症検査（５年・６年一部） 

２８日（月）委員会活動 

※歯科検診の日程については、後日お知らせします。 

 

【水泳について】 

   水泳の実施について、先日は再検討していますというお知らせをしましたが、緊

急事態宣言の再延長が正式に決まり、それに伴う尼崎市の方針を受けて、１学期の

水泳を中止します。２学期に実施できるかどうかは未定です。すでに「水泳参加承

諾書」を提出いただいているところですが、ご理解の程、よろしくお願い致します。 

 

【歯科検診について】 

６月末までに全学年の歯科検診を実施する予定でしたが、緊急事態宣言の再延長

を受けて、７月や２学期以降も含めて計画を立てています。実施日時が決まりまし

たら、また後日お知らせします。 

 

【感染症拡大防止対策について】 

   兵庫県の感染者数に減少傾向は見られるものの、緊急事態宣言は解除されず、今

後も継続した対策が求められています。学校でも今一度、マスクの正しい着用と手

洗いについて、教職員も含めて徹底してまいります。 

   熱中症にも気をつけなければならない季節になってきました。体育の授業におい

ては、児童の間に十分な距離を取った上で、マスクの着用は不要としています。た

だし、軽度な運動を行う場合や児童がマスクの着用を希望する場合は、マスクの着

用を否定するものではありませんので、ご理解の程、お願い致します。 

   陽性者が出た場合、濃厚接触者を極力、増やさないことも重要です。少しでも発

熱や風邪症状がありましたら登校を控えていただくなど、ご家庭でも引き続きご協

力をよろしくお願い致します。 

 

【銀行引き落とし口座について】 

   これまで教材費等の引き落としについては、兵庫六甲農業協同組合（ＪＡ）を利

用していましたが、ＪＡから「振替業務について、令和３年度の引き落とし分をも

って取り扱いを終了させていただく」旨の連絡がありました。 

よって、令和４年度分からは他行での引き落としになります。新たに口座を作っ

ていただく場合もあるかも知れませんが、ご理解の程よろしくお願い致します。詳

細は追って連絡します。 

 

学校ホームページアドレス http://www.ama-net.ed.jp/school/e32/ 


